

## Seminarausklang im Opel-Zoo

Drei Tage dauerte das Gewaltpräventionsprojekt der Theodor-Heuss-Schule, an dem sich 18 Schülerinnen und Schüler beteiligten. Im Kronberger Fritz-Emmelhaus wurden in zahlreichen Rollenspielen Konfliktsituationen und deren Bewältigung erprobt. Die Schüler betätigten sich als Konfliktparteien, Beobachter und als Streitschlichter und reflektierten das Verhalten und die Kommunikationsstrategien der Streitschlichter. Zum Abschluss des Projektes stand ein gemeinsamer Besuch im nahen Opel-Zoo an.

FOTO: PRIVAT

